



○ めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 校長だより N.O. 9 令和6年12月20日発行

秋山っ子

まもなく2学期終了

来週の月曜日で2学期が終了します。今のところ命に関わるような大きながや事故もなく、みんな元気に2学期の終業の日を迎えることができそうです。2学期は、北方小学校との合同運動会やグラウンドゴルフ交流会、市の音楽会、市の陸上記録会、大東小との合同持久走記録会と校内外の大きな行事が目白押しでしたが、すべての行事において大きな成果を残すとともに、楽しい思い出をつくることができました。保護者や地域の皆様、他校の先生方や関係機関の皆様、ご協力いただきありがとうございました。冬休み中も「安全」と「健康」についてのご指導と見守りをよろしくお願いします。それでは皆様、よいお年をお迎えください。

入賞おめでとう

(公社) 日南・串間法人会主催の令和6年度税に関する絵はがきコンクールにおいて、本校の6年生の作品が奨励賞に入選しました。右の写真の絵が入賞作品です。また、南那珂地区サイエンスコンクール小学校の部（3年生以上）においても本校の6年生が優秀賞を受賞しました。研究テーマは、「果物は、甘さで水にしづむ深さがかわるのか」で、いろいろな果物の糖度を糖度計を使って測り、実際にしづめるという実験をし、その結果をまとめました。どちらともに賞状と賞品が届きましたので、全校朝の会で表彰を行いました。入賞おめでとう！



S D G s 教室

今日の5校時に全校児童を対象としたS D G s 教室がありました。講師として宮崎日日新聞社の黒木さんをお招きし、子どもたちに新聞を通してS D G s のことを分かりやすく教えていただきました。子どもたちは、タブレットを使って新聞記事を読みながら、S D G s に関する記事を集める活動を通して、自分の身の回りにはたくさんのS D G s があることに気付くことができました。



参観日（グラウンドゴルフ交流会、交流給食）

11月29日（金）は参観日でした。今回の参観日は、地域の方にも案内をし、参観授業、グラウンドゴルフ交流会、交流給食を実施しました。参観授業は、全学年を対象とした学級活動の様子を観ていただきました。題材は、「がん教育」で、がんという病気は、生活習慣を整える予防と、検診などによ

る早期発見が大切であるということを学びました。グラウンドゴルフ交流会には、20名以上の地域の皆さんのが参加してくださいました。4～5人のグループを6つくり、児童や職員も一緒にプレーしました。地域の皆さんには普段からグラウンドゴルフをされているのでとても上手でした。ナイスショット連発で、普段は静かな秋山小のグラウンドに大きな拍手や歓声が響き渡りました。終わりの会では、全体の3位までと児童の2位までの表彰を行い、終了後には、全員で記念撮影をしました。グラウンドゴルフ交流会終了後は、体育館に移動して、交流給食を行いました。その日の給食のメニューは、チンジャオロース、かきたま汁、麦ごはん、牛乳でした。地域の方とふれ合うことができ、児童にとっても大変有意義な時間となりました。参加してくださった地域の皆さんありがとうございました。



シイタケ原木の伏せ込み

1月29日（金）の交流給食後に2月に駒打ちをして横積みしていたシイタケの原木の伏せ込みをしました。北方・秋山郷の会に協力いただいて、プール横の壁に原木を立てかけ、遮光ネットをかけました。地域の方はとても手際がよく、30分ほどで終了しました。シイタケがこれからによきよき出てくるのが楽しみです。協力いただいた北方・秋山郷の会の皆さん、ありがとうございました。



持久走記録会

1月6日（金）に大東小の持久走記録会に参加しました。体調不良等のため6年生2人だけが参加しました。約1か月間、朝の活動や体育の授業で自分のペースで走る練習をしてきました。残念ながら2人ともに3位入賞はできませんでしたが、それぞれのペースを守って走り、目標をそれぞれ40m近く上回りました。練習の成果を発揮してよくがんばりました。



親子食体験

1月6日（金）の午後に学んで、作って、食べる、「親子食体験」を実施しました。食体験では今まで、もち、そば、フルーツ大福などを作りましたが、今年度は、「クリスマスケーキ」を作りました。はじめの会では校長が「学ぶ」ということで、クリスマスやクリスマスケーキについての豆知識を紹介しました。次に「作る」段階では、動画でクリスマスケーキの作り方を確認しながら作りました。はじめに泡立て器で生クリームを作り、それをスポンジとスポンジの間や表面に塗り、切った果物を盛り付けました。最後にクッキーにチョコペンで文字などを書き、それを飾りました。とても見栄えがよく、おいしそうなケーキができあがりました。最後に「食べる」段階では、それぞれのケーキを6等分して、みんなで食べました。自分たちで作ったケーキはとてもおいしくて、子どもたちは満足そうに食べていました。参加してくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。

